

日没前後の死亡事故、昼間の4倍

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム～

- 早めのライト点灯で…自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本（ライトをこまめに切り替えましょう）
- 歩行者に注意しましょう（右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう）

JR北海道、「秋の踏切事故防止キャンペーン」を実施

2018年9月21日(金)から9月30日(日)までの10日間

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施

平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間
○ 交通事故死ゼロを目指す日 ⇒ 平成30年9月30日(日)

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆ トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆ 2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

作業員はねられ死亡 工事後、片付け中に

中央分離帯を越えて、上り車線に飛ばされ、死亡

2018/9/20(木) 17:23

20日午前5時すぎ、東名高速の追い越し車線で、集中工事の後片付けをしていた男性(33)が車にはねられ、男性は衝撃で中央分離帯を越えて、上り車線に飛ばされ、死亡した。車を運転していた男性容疑者(26)が、過失運転致死の現行犯で逮捕され、警察は事故のくわしい状況を調べている。

自転車が、後ろから来たトラックにはねられ死亡

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/9/21(金) 12:16

21日午前1時ごろ、宮城県で、自転車が後ろから来たトラックにはねられました。この事故で自転車に乗っていた会社員の男性(30)が出血性ショックにより死亡しました。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者(33)を過失運転致傷の疑いで逮捕し、事故の原因を調べています。

路側帯を歩いていた男性はねられ重体

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/9/21(金) 12:12

20日午後9時半ごろ、山形県の市道の路側帯を歩いていた男性(42)が、前から来たワゴン車にはねられ、意識不明の重体となっている。警察は、運転手が前をよく見ていないとみて、男性容疑者(27)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕した。重体の男性は、知人と飲食店に行く途中だったという。

カーブ 軽ワンボックス車はみ出し、大型トレーラーと正面衝突

軽のワンボックスの75歳女性死亡

◇ デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇ 落とせ！ スピード◇

2018/9/22(土) 10:20

21日午前6時ごろ、千葉県の県道で、軽ワンボックス車と、対向車の大型トレーラーが正面衝突した。軽ワンボックス車を運転していた、パートの女性(75)が全身を強く打ち間もなく死亡。警察は現場の状況などから、軽のワンボックス車がセンターラインをはみ出した可能性が高いとみて、詳しく調べている。現場は片側1車線のゆるやかなカーブ。大型トレーラーの男性会社員(43)にけがはなかった。